



Pièces	10 Pièces
Superficie	233 m²
Référence	V2002ST
Prix	4 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Belle maison de 233m² sur un terrain paysagé avec piscine et pool house. Proche de centre de Saint Tropez et des plages, dans un environnement calme et résidentiel, cette villa s'étend sur 2 niveaux, bénéficiant de 6 chambres dont deux avec salles de bains en suite, deux salles de bains indépendantes, deux cuisines, une cave, une buanderie, un séjour avec cheminée, donnant sur de grandes fenêtres permettant d'accéder à la terrasse en partie couverte. Le terrain offre de superbes pins qui permettent de profiter pleinement du jardin dans un cadre méditerranéen.

Beautiful house of 233m² on landscaped grounds with swimming pool and pool house. Close to the center of Saint Tropez and the beaches, in a quiet and residential area, this villa extends over 2 levels, benefiting from 6 bedrooms, two of which have en-suite bathrooms, two independent bathrooms, two kitchens, a cellar, a laundry room, a living with fireplace, opening onto large windows allowing access to the partly covered terrace. The land offers superb pine trees which allow you to fully enjoy the garden in a Mediterranean setting.

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

